
Salvemini dice ancora “no” ai
biglietti  omaggio  per  le
giostre
LECCE – Con una comunicazione indirizzata ai gestori del Luna
park  allestito  presso  piazzale  Attilio  Adamo  (davanti  al
parcheggio dello stadio comunale “Via del Mare”) il sindaco ha
ribadito, in continuità con quanto deciso l’anno scorso, che
l’amministrazione  comunale  non  intende  ricevere  biglietti
omaggio.

Stop ai biglietti omaggio anche quest’anno, dunque. Parola di
sindaco. “Ribadendo le indicazioni già comunicate lo scorso
anno – scrive il sindaco Carlo Salvemini – confermo che anche
per  questa  edizione  della  Festa  di  Sant’Oronzo
l’Amministrazione  Comunale  non  intende  ricevere  biglietti
omaggio: La invito pertanto a non procedere a consegnarli ad
alcun titolo agli uffici. Suggerisco – se lo riterrà opportuno
–  di metterli a disposizione di chi non possa sostenerne
l’acquisto, nei modi e nelle forme che valuterà utili, come
segnale concreto di attenzione e solidarietà verso chi ha
bisogno”.
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